

八潮の特産野菜が勢ぞろい



12月3日、やしお生涯楽習館で第32回八潮市農業祭が開催されました。季節の新鮮野菜587点が所狭しと並べられ、八潮特産の小松菜や山東菜などのほか、ネギや冬瓜、八ツ頭、みかんなども出品されました。品評会と即売会が行われ、朝早くから多くの人が賑わいました。

みんなでおいしいクリスマス



12月16日、八幡公民館で「クリスマス料理教室」が開催されました。

ました。お米を研ぐところから始まりケーキの飾り付けまで、慣れない手つきの子どもたちでしたが、次々に料理が出来上がっていきました。クリスマスツリーの形をした「ハンバーグ&ピラフ」、オーブンを使って作った「とろりんチョコケーキ」に、「かわいい！」「おいしい！」「お家でも作るんだ！」と大満足で、舌鼓を打っていました。

ルや基本的なモラルなどの倫理観
善悪の判断や郷土を愛する心など
中学生に豊かな心をはぐくむことを
目的としています。講師には多様な
専門分野で活躍する社会人の協力を
得て、生徒の心に響く道徳教育を行
うものです。

八幡中学校では、講師にJリーガー
の大宮アルディージャでトータルマ
ドバイザーとして活躍している清雲
栄純さんをお招きし、「感動の一瞬
」をテーマに講演会を開催したのも
です。清雲栄純さんは、元サッカー選

ちとの出会いの中で、サッカーを運び大学へ進学し、お寺を継ぐことを断念したこと。1992年の日本牛表コーチの時のオフト監督、三浦和良選手との出会いから多くのことを学んだこと。ユースの日本代表監修時代の小野伸二選手について、人のことを思いやる気持ち、チームのことと思う気持ち、応援してくれるはポーターを大切にする気持ちなど、選手たちに大きな影響を与えたこと。また、①あいさつをすること、②時間を守ること、③自分たちのこと

3年生に向けては、失敗を恐れずにチャレンジすること、新しい進路先でも友だちを作ること、また、今在校生徒へ、「Do it.（やるしかなさい）」という言葉をいたしました。講演を聴いた生徒からは、「講演のなかで何回も感動しました。この感動をこれから的生活に生かしていくたいと思います」などの感想が寄せられました。

いきいき
やしお写真館

失敗を恐れず、Do it.
—「彩の国」のほつと塾事業—

八潮市立八幡中学校



は自分でやること④失敗を恐れないと、チャレンジすること、の4つのルールを決めて世界大会に臨み世界2位の成績を残したことなどのお話を聞いていただきました。

町会で“ミニ文化祭”を開催!



小春日和の12月10日、壱町会（町長＝島根秀行さん）で「壱ふれあい会館まつり」が開催されました。壱町会の活動では初めてとなる、この催しは、会員同士の親睦と交流を図り、さらに地域文化の向上と災害に強い町会を目指して行われたものです。

に地域文化の向上と災害に強い町会を目指して行動していくものであります。つきたての餅や豚汁などが振る舞われ、また、丹精こめた盆栽や手作りの作品などが展示された会館内では、踊りやカラオケも行われ、町会の皆さんへ楽しい一日を過ごしていました。

私たちの絵が壁画になりました



12月22日、八潮パーキングエリアに、大瀬小学校6年生の作品がタイル壁画のミニュメントとして設置されました。

これは、首都高速道路の民営化の1周年記念に合わせてリニューアルされた八潮パーキングエリアに壁画を設置するため、市内の小・中学校の児童生徒から原画を募集し、選考の結果、大瀬小学校の児童の作品が選ばれたものです。

小中一貫教育特区が 認定される！



安倍首相から認定書を授与

市では、児童生徒の実態に則し、小中一貫教育を推進するため、現行の教育課程の基準によらない教育課程の編成・実施を可能とする構造改革特別区域法に基づく特区の認定申請を昨年9月に行いました。

その結果、11月16日付けで特区が認定され、「構造改革特別区域計画認定書」の授与式が12月4日に首相官邸で行われ、安倍内閣総理大臣から多田市長へ認定書が授与されました。

今後、分離型で小中学校に研究委嘱などを行い、小中一貫教育に取り組んでいく予定です。